



ISRAEL L. MURILLO

## 41 jóvenes mexicanos estudian en la ciudad un mes

LAURA ALONSO / Burgos

El alcalde Javier Lacalle recibió ayer en el Ayuntamiento a 41 alumnos de El TEC de Monterrey (Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de México). La visita radica en que la Universidad de Burgos (UBU) establece un convenio con la universidad mexicana desde hace 16 años por el que sus alumnos pueden realizar una estancia de un mes en la ciudad para completar sus estudios. «El curso consiste en que todos los alumnos adquieran experiencia internacional y que la compartan con los demás mexicanos», explicó la coordinadora, Araceli Sotomayor. En sus tres semanas de estancia han visitado también la ciudad y su provincia.